
令和２年１１月１２日定例教授会議事抄録 
 
出 席 者    

髙橋所長    
池本、板倉、黒田、小寺、佐藤、園田、髙見澤、中島、馬場、古井、桝屋、松田、真鍋、
森本、安冨の各教授    
秋葉、池亀、上原、額定其労、藏本、佐橋、鍾、田中、塚本、米野の各准教授  

海外渡航者  
大木教授 

 
議 事  １０月８日開催の定例教授会の議事抄録を承認した。  
  
通知事項   
１．教員等の公募について なし 
２．各種研究助成等の募集について なし 

 
報告事項   
３．所長報告     
  髙橋所長より報告があった。 
１）未来社会協創推進本部（１０月２０日）【資料 P４】 

  ２）科所長会議（１０月２０日）【資料 P５～９】 
  ３）予算委員会（１０月２０日）【資料 P１０～３１】 
  ４）国立大学附置研究所・センター会議第３部会（１０月２３日）【資料 P３２】 
  ５）評価委員会（１１月１０日）【資料 P３３】 

６）未来社会協創推進本部（１１月１０日）【資料 P３４～３９】 
  ７）科所長会議（１１月１０日）【資料 P４０～５７】 
  ８）教員の海外渡航（報告） なし 

９）委員、非常勤講師等の応嘱について【資料 P５８～５９】 
  10）寄附金の受け入れについて【資料 P６０】 
  11）訪問研究員の受入期間変更について なし 
  12）その他 なし 

 
 
 ４．各委員会報告 
  １）インフラ委員会【資料 P６１～７０】 

高見澤委員長より、図書委員会から申し出のあったマイクロフィルム室の空調に



ついて、１０月１３日開催のインフラ委員会で承認した旨の報告があった。続い
て、研究室の現状及び今後の使用予定について説明があった。 

  ２）財務委員会【資料 P７１～７２】 
松田委員長より、令和２年度の予算執行状況について説明があり、改めて計画的
な執行をお願いしたい旨の要請があった。 

  ３）情報・広報委員会 
特になし 

  ４）研究企画委員会 
桝屋委員長より、紀要別冊の再募集を決定したこと及び叢刊と東洋文化 2021年度
の募集を引き続き行っていることについて報告があった。 

  ５）図書委員会【資料 P７３～８０】 
森本委員長より、募集していた参考図書・基本図書は、今年度中止の漢籍整理長
期研修予算を利用し推薦のあった図書は全て購入すること、併せて、来年度の漢
籍整理長期研修の実施予定について、続いて、「個人による全頁複写に関する運用
申し合わせ」は資料のとおり１１月１０日開催の図書委員会で承認した旨の報
告・説明があった。また、アジア研究図書館研究開発部門教員公募について紹介
があった。 

  ６）東洋学研究情報センター委員会 
特になし 

  ７）ＧＪＳ委員会 
    園田委員長より、来年度の活動方針及びサマープログラムの実施計画について、

検討状況の報告があった。 
  ８）ＥＡＡ委員会 
    特になし 
  ９）情報セキュリティ委員会 
    特になし 
  10）環境安全管理室【資料Ｐ８１～８２】 
    園田室長より、１０月１９日に実施された安否確認訓練について報告があった。

また、災害時緊急参集教職員を引き受けていただいた教職員に対して、後日、初
動マニュアルの説明を行う旨の報告があった。 

  11）その他 
    ・松田教授より、対面とオンラインのハイブリッド会議を行うためのデバイスに

ついて紹介があり、続いて所長より、所の共通機器として購入することについて
インフラ委員会及び財務委員会で検討を進めるよう要請があった。 

    ・西アジア研究部門准教授選考委員会委員長より、前回教授会で承認された採用
予定者について、令和３年４月１日付け採用の手続きを進めている旨の報告があ



った。 
 
５．その他 

・小寺過半数代表者部局選管委員長より、過半数代表者代議員選挙の実施について
説明があった。 
・佐納事務長より、年次有給休暇の取得状況の説明及び年５日の年次有給休暇の取
得義務について協力の要請があった。 

 
審議事項 
６．教員の海外渡航について なし 
７．訪問研究員の受け入れについて【資料 P８３】 

受け入れ教員より説明があり承認された。 
８．2021年度新世代アジア研究部門特任（客員）教授の招聘条件について【資料 P８４】 

   髙橋所長、森本教授より修正点の説明があり、承認された。 
９．初年次ゼミナール文科開講希望調査について【資料 P８５～８７】 

   髙橋所長より、教養学部より 2021 年度初年次ゼミナール文科開講希望調査が届いて
いるとの報告があり、今年度担当の森本教授に来年度も担当教員をお願いしたい旨の
説明があり、承認された。 

 10．預託金・部局剰余金執行計画について【資料Ｐ８８～８９】 
   松田財務委員長より説明があり承認された。また、来年度以降の執行計画について、

今後、所内の希望調査を行う旨の説明があった。 
 11．その他 
   特になし 
 


